
広報委員会結果報告 

 日  時：令和 4年 12月 16日（金） 

午後 4時 05分～午後 4時 40分 

 場  所：委員会室 

 出席委員：委員長 加藤美幸    

 委  員 伊藤正興 芳金秀展 山田清一 澤田勝 

 オブザーバー 副議長 山本半治 

 欠席委員：副委員長 中村和也 

                                    

○加藤美幸委員長 

 これより協議題１の市議会だより第 225 号の編集内容についてを議題とします。頁の割付に一部

変更がありますのでご確認ください。 

編集内容についての確認事項は、以下４点となります。 

  ・総務委員会と建設産業委員会も 12 月定例会で閉会中の調査事項について中間報告するこ

とが決まったため、活動報告を７頁と８頁に掲載することとする。 

・９頁の各常任委員会名は縦書きにする。 

  ・11 頁の掲載順は、上から政治倫理審査会、議会報告会、議員勉強会とし、電子採決システ

ムの運用開始については掲載しないこととする。政治倫理審査会の枠はA4半分のスペースとす

る。 

  ・政務活動実施一覧については、掲載を最終頁に変更する。 

      

編集内容について、他になにかありましたらお願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

 ないようですのでこの件はこれで終了します。 

次に、協議題２、広報紙に係る勉強会の開催についてを議題とします。 

市議会だよりの紙面の見直しを行うにあたり、市議会だより発行業務に携わっている、中埜総合印

刷の担当者と編集デザイナーと勉強会を 1 月 16 日（月）午後１時 30 分から行いますのでご予

定ください。 

この件について、他にご意見はございませんか。 

【 「なし」との声あり 】 

この件はこれで終了します。続きまして、協議題３、その他を行います。 

次回の委員会は令和 5年 1月 13日（金）午前 10時から行います。 

委員から他にありましたらご発言お願いします。 

【 「なし」との声あり 】 

  ないようですので、これで終了いたします。 

 


